

XAVI BORRÁS, AFILIADO AL SUP, UNO DE LOS MEJORES CORREDORES A NIVEL NACIONAL EN LA MODALIDAD DE MTB

Desde el **Sindicato Unificado de Policía** apostamos por el deporte, conscientes de las grandes dificultades que entraña compaginar una disciplina de élite con la



vida profesional y familiar. Por ello, nos sentimos **muy orgullosos** de contar en nuestras filas con **Xavi Borrás**, un **gran profesional y uno de los mejores deportistas nacionales** en esta modalidad.

Son **cuantiosos los éxitos que está cosechando**; y si el año pasado nos deleitaba proclamándose **campeón de la Comunidad Valenciana en MTB en la**

categoría "Elite", este año continúan sus éxitos, logrando un fantástico **cuarto puesto en la vuelta a Ibiza de BTT** celebrada los días 25, 26 y 27 de marzo, y **subirse al pódium en el Open Nacional de Maratón en Mojácar**, primera prueba puntuable **del Open de España de Maratón (XCM)**, celebrado el pasado mes de abril, situándose como uno de los **líderes del campeonato**.



Xavi Borrás, uno de los **mejores corredores a nivel nacional en la modalidad de XCM** y **tercero en la general del Open de España XCM**, estará, el próximo 29 de mayo, disputando la **III Maratón BTT Villa de Pulpí (Almería)**, Gran Premio Primaflor, **puntuable para el Open de España XCM 2016** y para el Circuito Provincial de Almería 2016

Participará, también, en los **VI Juegos Europeos de Policías y Bomberos** en representación del **Sindicato Unificado de Policía**.

Madrid, 18 de mayo de 2016
Comisión Ejecutiva Nacional